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إن دعاء العبيد إل العبيد
ليشفعوا لهم عند الرب المعبود
دعاء ف ضلال مبين، فاحذروا
وفروا إل اله إن لم منه نذير

مبين ..
عدد البيانات ف هذا التاب : 1 بيان

ملاحظة : البيانات ف هذا التاب ه منذ بداية السلسلة ال تاريخ طباعة هذا
التاب فقط.

(ل آلتاب بشتمت طباعة هذا ال) بقلم : الإمام المهدي ناصر محمد اليمان
تاريخ طباعة التاب : 21-01-2024 04:31:12 بتوقيت مة المرمة
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[ لمتابعة رابط المشاركة الأصلية للبيان ]
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=55294

الإمام ناصر محمد اليمان
22 ‐ رمضان ‐ 1433 هـ

10 ‐ 08 ‐ 2012 مـ
08:07 صباحاً

( بحسب التقويم الرسم لأم القرى )
ـــــــــــــــــ

ه إنال وا إلفاحذروا وفر ،ضلالٍ مبين ف المعبود دعاء العبيد ليشفعوا لهم عند الرب العبيد إل إنّ دعاء
.. مبين م منه نذيرل

ه ورسله وآلهم الطيبين وجميع المسلمين فكافة أنبياء ال ه الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام علبسم ال
كل زمانٍ ومانٍ إل يوم الدين، أما بعد..

ف الأنصار السابقين الأخيار وجميع الباحثين عن الحق ه وبركاته أحبتم ورحمة اله عليال سلام
العالمين، وخواتيم مباركة علينا وعليم وجميع المسلمين، وتقبل اله صيامنا وصالح أعمالنا، ومرحباً

المنتظَر من قبل الظهور، وأكرر الترحيب كثيراً بمن يأت ة للمهديطاولة الحوار العالمي بضيفنا العمري ف
ليقرع الحجة بالحجة الحق من عند اله، فنحن لها بإذن اله.

ونقطة اختلافنا ه ف كيفية تحقيق الشفاعة ف نفس الرب للعبيد كون الشفاعة ه له جميعاً. تصديقاً
هل لُونَ (43) قُلقعلا يونَ شيئاً ولمانُوا لا يك لَووا قُل اءشُفَع هونِ الد ناتَّخَذُوا م ما} :ه تعاللقول ال

الشَّفَاعةُ جميعا} صدق اله العظيم [الزمر:44-43].

بمعن أنّها تشفع رحمة اله ف نفسه من عذابه فيرض، فإذا تحقق رضوان نفس الرب تحققت الشفاعة من
اله، فمن يأذن لهم بالخطاب سوف يقولون قولا صواباً ويطلبون من ربهم تحقيق النعيم الأعظم من نعيم

الجنة.

ولربما يود العمري أن يقول: "وما هو النعيم الأعظم من الجنة؟". ومن ثم نفتيه بالحق: إنّ النعيم الأعظم هو
يننموالْم هدَ العو} :ه تعالعباده، فهو نعيم أكبر من نعيم الجنة. تصديقاً لقول ال ه علرضوان ال

هال نانٌ مورِضدْنٍ ونَّاتِ عج ةً فبطَي ناكسما ويهف دِينخَال ارنْها الاهتن تَحرِي منَّاتٍ تَجنَاتِ جموالْمو
اكبر ذَلكَ هو الْفَوزُ الْعظيم} صدق اله العظيم [التوبة:72].
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ويا حبيب ف اله العمري، فبما أنّ رضوان اله عل عباده هو النعيم الأعظم من نعيم جنته حسب فتوى
اله ف محم كتابه، ويعلم بذلك من قَدَر ربه حق قدره وهو لا يزال ف الحياة الدنيا فيجد الإصرار الشديد
ف نفس إنّه لن يرض بملوت الجنة جميعاً ما لم يتحقق رضوان اله عل عباده جميعاً ما عدى شياطين

الجن من الجن والإنس ومن كل جنسٍ حت يذوقوا وبال أمرهم إل ما شاء اله.
إذاً يا أخ الريم، إن الذين اذِنَ اله لهم بالخطاب لم يسألوا ربهم الشفاعة فذلك ليس القول الصواب فهم
ليسوا بأرحم من اله بعبيده حت يشفعوا لعباده سبحانه، ووعده الحق وهو أرحم الراحمين؛ بل الذين أذِن

مكو} :ه تعالتصديقاً لقول ال .هم تحقيق النعيم الأعظم من نعيم جنته فيرضيطالبوا رب لهم بالخطاب ل
من ملَكٍ ف السماواتِ لا تُغْن شَفَاعتُهم شيئاً ا من بعدِ انْ ياذَنَ اله لمن يشَاء ويرض} صدق اله العظيم

[النجم:26].

إذاً تحقيق الشفاعة مقترنٌ برضوان نفس الرب سبحانه، فانظر لقول اله تعال: {ويرض} صدق اله
العظيم، بمعن أن تحقيق الشفاعة ه بتحقق رضوان اله ف نفسه، ولن يرض اله بقول من يطلب الشفاعة
لأحدٍ عباده بل من يأذن اله له بعلم من اله كون قوله ف الطلب يرض اله، فتجدون الذين يريدون تحقيق
تحققت الشفاعة ف فإذا رض ،{ضريو} هم تحقيق النعيم الأعظم من جنتهه يطالبوا ربنفس ال الشفاعة ف
نفس اله فتشفع لهم رحمته من عذابه. تصديقاً لقول اله تعال: {قُل له الشَّفَاعةُ جميعا} صدق اله العظيم
[الزمر:44]، أي تشفع لهم رحمته من عذابه فيرض، فإذا رض عن عباده الضالين تحققت الشفاعة، وإنما
الذين جعلهم اله سبب تحقيق الشفاعة إنما يطلبون من ربهم تحقيق النعيم الأعظم فيرض. تصديقاً لقول
{ضريو شَاءي نمل هذَنَ الانْ يدِ اعب نم شيئاً ا متُهشَفَاع اتِ لا تُغْناومالس لَكٍ فم نم مكو} :ه تعالال

صدق اله العظيم [النجم:26].

ولربما يود أن يقول العمري: "يا ناصر محمد اليمان، تعال لأعلمك كيفية تَحقُق الشفاعة، وسوف آتيك
:كمال يل بحديث عن النّب

إقتباس

[ات رسول اله صلَّ اله علَيه وسلَّم بلحم، فَدُفع إليه منْها الذِّراعُ، وكانَت تُعجِبه فَنَهس منها نهسة، ثُم قَال: أنا سيدُ النَّاسِ
يوم القيامة، وهل تدرون مم ذاك؟ يجمع اله الأولين والآخرين ف صعيدٍ واحدٍ يسمعهم الداع، وينفذهم البصر، وتدنو

الشمس، فيبلغ النَّاس من الغم والرب ما لا يطيقون ولا يحتملون، فيقول بعض النَّاس لبعض: ألا ترون الَ ما أنتم فيه: ألا
ترون ما قد بلغم؟ ألا تنظرون من يشفع لم الَ ربم؟

فَيقُول بعض النَّاس لبعض: أبوكم آدم.
َلة فسجدوا لك، فاشفع لنا اه بيده، ونفخ فيك من روحه، وأمر الملائأبو البشر خلقك ال نْتا قُولُونَ: يا آدمتُونَ آدم، فَيافَي

ربك، ا تَرى ما نَحن فيه؟ ا تَرى ما قَدْ بلَغَنَا؟
فيقول آدم: إنَّ رب قَدْ غَضب اليوم غَضباً لَم يغْضب قَبلَه مثْلَه ولَن يغْضب بعدَه مثْلَه، وإنه نهان عن الشجرة فعصينه،

.نُوح َلوا ارِي اذَهبغَي َلوا اباذه ،نَفْس نَفْس نَفْس
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فَياتُونَ نُوحاً فَيقُولُونَ: يا نُوح انْت أول الرسل الَ أهل الأرض، وسماك اله عبداً شوراً، فاشْفَع لَنَا الَ ربكَ، ا تَرى ما
نَحن فيه؟ ا تَرى ما قَدْ بلَغَنَا؟

َلدعوة دعوت بها ع وإنه كانت ل ،ثْلَهم دَهعب بغْضي لَنو ثْلَهم لَهقَب بغْضي اً لَمبغَض موالي بقَدْ غَض بنوح: إنَّ ر قُولفَي
.مياهرإب َلوا ارِي اذَهبغَي َلوا اباذه ،نَفْس نَفْس نَفْس قوم

فيأتون إبراهيم، فَيقُولُونَ: يا إبراهيم، انْت نب اله وخليله من اهل الأرض ا تَرى ما نَحن فيه؟ ا تَرى ما قَدْ بلَغَنَا؟
فَيقُول: إنَّ رب قَدْ غَضب اليوم غَضباً لَم يغْضب قَبلَه مثْلَه ولَن يغْضب بعدَه مثْلَه، وذَكر كذباته، نَفْس نَفْس نَفْس اذهبوا

.وسم َلوا ارِى، اذَهبغَي َلا
فَياتُونَ موس فَيقُولُونَ: يا موس، انْت رسول اله اصطفاك اله برسالاته وبتليمه علَ الناس، اشفع لنا الَ ربك، ا تَرى

ما نَحن فيه؟ ا تَرى ما قَدْ بلَغَنَا؟
فَيقُول لهم موس: إنَّ رب قَدْ غَضب اليوم غَضباً لَم يغْضب قَبلَه مثْلَه ولَن يغْضب بعدَه مثْلَه، وإن قتلت نفساً لم أومر

.يسع َلوا ارِي اذَهبغَي َلوا اباذه ،نَفْس نَفْس بقتلها، نَفْس
فَياتُونَ عيس فَيقُولُونَ: يا عيس انْت رسول اله وكلمته ألقاها الَ مريم وروح منه قَال: هذا هو، وكلمت النَّاس ف المهد،

فاشْفَع لَنَا الَ ربك، ا تَرى ما نَحن فيه؟ ا تَرى ما قَدْ بلَغَنَا؟
فَيقُول لهم عيس: إنَّ رب قَدْ غَضب اليوم غَضباً لَم يغْضب قَبلَه مثْلَه ولَن يغْضب بعدَه مثْلَه، ولن يغضب بعده مثله، ولم

.لَّمسو هلَيع هال َّلد صمحم َلوا ارِي، اذَهبغَي َلوا ابيذكر له ذنبا، اذه
ربك، ا َلمن ذَنْبِكَ وما تَأخر، فاشفع لنا ا ا تَقدملكَ م هال ه وخاتم الأنبياء، غَفَرول السر نْتد امحقُولُونَ: يا مفَي تُونافَي

تَرى ما نَحن فيه؟ ا تَرى ما قَدْ بلَغَنَا؟
فاقُوم فآت تحت العرشِ فَاقَع ساجداً لرب عز وجل ثُم يفتح اله عل ويلْهِمن من محامدِه، وحسن الثناء عليه ما لم يفتحه
يا رب ،أمت أمت يا رب ،متا متا يا رب :قُولفَا ،تُشفَّع طَه، اشْفَعتُع ليا محمد، ارفع رأسك، س :قَالفي ،أحد قبل َلع

أمت أمت، فيقَال: ادخل من أمتك من لا حساب عليه من الباب الأيمن من أبواب الجنة، وهم شركاء النَّاس فيما سواه من
الأبواب، ثُم قَال: والذي نفس بيده، لما بين مصراعين من مصارِيع الجنَّة كما بين مةَ وهجر أو كما بين مةَ وبصرى}

أخرجاه ف الصحيحين بمعناه، واللفظ للإمام احمد].

ومن ثم يرد عل السائلين الإمام المهدي ناصر محمد اليمان وأقول: أشهد له شهادة الحق اليقين أن هذا
الحديث لم يقلُه محمدٌ رسول اله ‐ صل اله عليه وآله وسلم ‐ وما ينبغ له أن يقول ما ليس له بحق، بل
ورد هذا الحديث كله جميعاً من عند الشيطان الرجيم عل لسان أوليائه من شياطين البشر الذين يظهرون

م الشيطان بطريق الضلال كون هذا الدعاء فر للصدِّ عن اتّباع الذكر، وعلّمفر والمبطنون الالإيمان وي
ضلال وليس الطريقة الحق، كون معتقدكم أنّ الناس يطلبون من الأنبياء والرسل أن يدعوا اله أن يخفف

.ضلالٍ وليس الطريقة الحق ن هذا الدعاء فه؛ ولعنهم ما هم فيه من عذاب ال
العبيد ليطلبوا لهم التخفيف من الرب تاب عن فتوى دعاء العبيد إلم الونأتيك بالبرهان المبين من مح

المعبود. وقال اله تعال: {وقَال الَّذِين ف النَّارِ لخَزنَة جهنَّم ادعوا ربم يخَفِّف عنَّا يوما من الْعذَابِ
﴿٤٩﴾قَالُوا اولَم تَكُ تَاتيم رسلُم بِالبينات قَالُوا بلَ قَالُوا فَادعوا ۗ وما دعاء الْافرِين ا ف ضَلٍ

﴿٥٠﴾} صدق اله العظيم [غافر].

فذلك عقيدة المشركين باله عبادِه المقربين كمثل أصحاب النار يطلبون من ملائة اله المقربين خزنة
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جهنم أن يدعوا لهم اله أن يخفف عنهم يوماً من العذاب، ومن ثم تنظرون إل فتوى ملائة الرحمن لخزنة
جهنم: {قَالُوا فَادعوا وما دعاء الْافرِين الا ف ضلالٍ} صدق اله العظيم، أي فادعوا اله هو أرحم بم من

ملائته المقربين، وما دعاء الافرين لعبيده من دونه أن يشفعوا لهم عند ربهم إلا ف ضلالٍ.

ولن للأسف يا عمري إنم تعتقدوا بنفس عقيدة أصحاب النار أنّه يتم طلب الشفاعة من العبيد إل العبيد
ليشفعوا لهم عند ربهم، ولن هذا الدعاء ف ضلالٍ؛ كون الطريقة الحق لطلب الشفاعة هو الدعاء المباشر
من العبيد إل الرب المعبود أن يرحمهم، ويحاجون ربهم بصفة الرحمة ف نفسه إنّه هو أرحم الراحمين،
فإذا لم يرحمهم هو فمن ذا الذي هو أرحم من اله بعباده؟ سبحانه عما يشركون وتعال علواً كبيراً! فقد

جئناك بالبرهان المبين من محم التاب:
إنّ طلب الشفاعة من العبيد إل العبيد ليشفعوا لهم عند الرب المعبود إنّ ذلك الدعاء ف ضلال مبين كونه

مخالف لفتوى اله ف محم كتابه: {وقَال ربـم ٱدعون استَجِب لَم} صدق اله العظيم [غافر:60].

وأما دعاء العبيد إل العبيد ليشفع لهم عند الرب المعبود فذلك دعاء شرك ف ضلالٍ مبين. تصديقاً لقول
اله تعال: {وقَال الَّذِين ف النَّارِ لخَزنَة جهنَّم ادعوا ربم يخَفِّف عنَّا يوما من الْعذَابِ ﴿٤٩﴾قَالُوا اولَم تَكُ

تَاتيم رسلُم بِالبينات قَالُوا بلَ قَالُوا فَادعوا ۗ وما دعاء الْافرِين ا ف ضَلٍ ﴿٥٠﴾} صدق اله العظيم
[غافر]، أي وما دعاء الافرين لعبيده من دونه إلا ف ضلالٍ، اللهم قد بلغت اللهم فاشهد.

وسلام عل المرسلين، والحمد له رب العالمين..
.ناصر محمد اليمان أخوكم الإمام المهدي
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